



Madrid 11 de mayo de 2020

Queridas familias

Hemos empezado el mes de mayo con buenas noticias veinte de los residentes que se encontraban en la zona roja de aislamiento (zona covid), han sido dados de alta por el equipo sanitario del centro, siguiendo las instrucciones del hospital de referencia, por llevar 21 días sin síntomas y sin tratamiento que los enmascarase. Además, en esta semana, seguimos con la tendencia de cero casos nuevos.

En cuanto a la plantilla de personal, esta semana no ha sufrido bajas por covid, y se han incorporado de alta algunas trabajadoras tanto del personal del servicio doméstico, como de atención directa.

Desde AFANIAS en aras de cuidar al equipo de profesionales y a los residentes, se sigue haciendo un esfuerzo por reforzar todos los turnos, así como ofreciendo apoyo psicológico in situ, como os informaba la semana pasada, tanto a nivel individual como grupal, llevando a cabo formación en la gestión de emociones compartidas. También se han seguido haciendo descansos periódicos del personal de los equipos covid.

AFANIAS sigue proveyendo al centro de equipos de protección individual y hemos recibido también esta semana una entrega de material por parte de la administración.

Me despido de todas vosotras, como siempre, deseándoos salud y ánimo.

Un abrazo

Seguimos!!

Fdo.: Esther Alcalde

Directora AFANIAS Canillejas